智頭町秋のパン祭りが開催されました 10月23日(土)智頭町観光協会

智頭町総合案内所前のどうだん広場で秋のパン祭りが開催され、町内外から約250人ほどが訪れました。

町内を中心に6店舗が出店し、会場は朝から大賑わいに。美味しいパンを求めて行列ができていました。出店者の1人は、「前日に準備した時は作りすぎたかもと思ったが、足りないくらいでした。たくさんの人に来ていただけてよかったです。」と笑顔を見せていました。



にぎわう会場



大賞を受賞した 神田 誉さん(6年)

▲受賞した 「キクラゲと玉子の ムーシーロー」

「我が家の自慢料理コンクール」大賞受賞! 10月26日(火)智頭小学校

八頭郡学校給食会で募集のあった「我が家の自慢料理コンクール」で、智頭小学校6年生の神田誉さんが全296点の応募の中から大賞に選ばれ、表彰式が行われました。

神田さんは、「彩りも良く、色々な食材が入っているので、皆にたくさん食べて欲しい。」と話していました。神田さんが受賞した料理は 11月 19日に実際の給食で提供されました。受賞おめでとうございました!

山郷地区「横瀬渓谷コース」お披露目会 10月31日(日)

山郷地区民を対象に、森林セラピーロード 「横瀬渓谷コース」のお披露目会を開催しました。 手入れの行き届いた人工林、アスファルトの 遊歩道と土の遊歩道が整備され、全国でも珍しい 電動車椅子で森林セラピーを楽しめるコースです。

オープニングで山郷杉太鼓振興会のちびっこ 杉太鼓などが披露された後、参加者は新しいセ ラピーロードをポール・ウォークと電動車椅子 で楽しみました。



横瀬渓谷コースを散策